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学校長 杉本賢二

校 訓 「和の心」
学校教育目標 「社会に貢献しながら自立する生徒の育成」－気づき・考え・実行する－
校内研究重点 「個別最適な学びと協働的な学びで、主体的に学習する生徒を育成する」

学校教育目標重点 「 保護者・地域との連携教育 」

故郷を愛し、故郷に貢献するキャリア講話会を開催しました

１１月１４日（火）６校時にＰＴＡ文化部主催の「キャリア講話会」を開催しました。文化部の代表

の佐藤好起さんを中心に、渡辺江利子さんや白井万里さん、渡邊恵子さんにも運営や補助をし

ていただきました。講師は、会社経営の加藤修央さん、役場職員の山口里佳さん、役場職員の

金子正太さん、救急救命士の山口勝太さん、郵便局長の佐藤照敏さんの５名です。お忙しい中

をご都合をつけて下さり、道志村を愛する気持ちや、故郷に貢献する意義等について仕事や体

験を通して指導して下さいました。企画・参加していただいた方々に、心より感謝申し上げます。

文化部役員・運営補助・講師の皆様の集合写真



ＰＴＡ文化部長 佐藤好起さん 江利子さん・万里さん・恵子さん 教育員会 山口課長

会社経営 「 加藤修央 」 さん 生徒に伝えたい４つの経営哲学

加藤さんから

○ 講師を引き受け生徒に話をするにあたり、自分の今までの職業人としての活動を振り返る
意味があり、自分にとっても勉強になりました。また、生徒が話を真剣に聞いてくれて、やりが
いがありました。生徒はよく考えて質問していました。大事な話として伝えた「人間関係の重
要性」に気づき、感想で話してくれた生徒がいてうれしかったです。
生徒の質問に答える時間が少し足りなかったので、少し時間を増やしても良いと思いまし

た。担当の先生方との打合せは十分でした。

役場職員 「 山口里佳 」 さん 道志村と挑戦する気持ちを大切にしてほしい



山口さんから

○ 講師を引き受けとても緊張していたが、故郷の道志村で働く意味や人口減少の過疎の村
でも住みやすい村にするために少しでも貢献したい気持ちは伝えられたと思います。私にと
っても、役場職員として働く志望の動機を再確認でき、良い経験でした。生徒が集中し、真
剣に聞いてくれてとてもうれしかったです。
事前打ち合わせも十分で、丁寧に主旨を伺いました。手元でパワーポイントが使えると良

いと思いました。

役場職員 金子正太さん 人生の主人公は自分。挑戦を大切に！

金子さんから

○ 生徒が話を集中して聞いてくれたことがとてもうれしく、やりがいを感じました。また、笑顔も
ありリラックスして話すことが出来ました。日常の先生方の指導の成果を感じました。中学生
が自分の進路や生き方を考えるときに、今日の講話の内容を生かしてくれるとありがたいと思
います。また、故郷で働き、貢献することの意味を考えるとても良い機会であり、企画だと思
いました。講師の体験を通して、あらためて役場職員として働く意味や価値を自分でも再確
認できました。
事前打ち合わせも十分で、電子黒板にデータを反映して下さり助かりました。

救急救命士 山口勝太さん 「人を思う気持ち・助ける気持ち」で故郷に貢献

山口さんから

○ 道志村で働くことや貢献することにの意義について考えることはとても大事なことであり、良
い企画だと思いました。今後も続けて欲しいと思います。どの生徒も真剣に聞いてくれてうれ
しかったです。講話をよく聞き、理解して質問している点も良かったと思います。時間にもう少



し余裕があり、生徒と質問等で対話できる時間があれば良かったと思いました。
事前打ち合わせ等は、主旨等もよく説明して下さりとても良かったと思います。

郵便局長 佐藤照敏さん 「人を大切にする」ことを伝えて下さいました

佐藤さんから

○ 私の中学生時代にはなかった学習内容であり、先生方も多様な機会や人材を生かして教
育をしており大変だと思いました。しかし、生徒には貴重な機会を生かしてしっかりと考え、勉
強し、立派な社会人になって欲しいと思いました。生徒はとても良い態度であり、発言の内容
も良かったと思います。事前学習もしっかりとしてしていることが感じられました。
講師をさせていただき、私も一つの組織の代表として今後もしっかりと業務を行っていきた

いと思いました。
先生方には、事前打ち合わせもしていただき大変ありがとうございました。また、機会があ

れば参加させて頂きたいと思います。

キャリア講話の生徒の感想の紹介

加藤さん ・自分の生まれた故郷に帰ってくることで、自分も道志村に恩返しをしたいと思っ
た。人を大切にする挨拶をすること、世の中の変化やスピードに対応することの
大切さを学んだ。今後の学校生活に生かしたいと思う。

里佳さん ・故郷である道志村を守るために、役場職員になったことを聞き、すごいと思った。
私は失敗を恐れて、挑戦しないタイプなので山口さんの話を聞いて、挑戦するこ
との大切さと勇気を頂いた。

金子さん ・様々な価値観を大切にしながら、相談し、成長していくことの大切さを学んだ。学
校生活の中でも、勉強や友人関係、進路などで相談し、悩みを小さくしながら努力
したいと思った。また、みんなで協力し、出来ることを増やしたいと思う。

勝太さん ・救急救命士は大変な仕事だが、やりがいがあるから続けれれるという言葉が印象
に残った。まだ、具体的な職業は決まっていないが、自分の好きなことや得意なこ
とを生かして職業について考えていきたい。

佐藤さん ・郵便局の仕事についてあまり知らなかった。しかし、組織が大きく全国をカバーす
る仕事であることが分かった。郵便局は２万局以上あり、郵便番号でどこの地域で
も郵便物が届く。今の勉強が将来に繋がることを理解し、今後も努力したい。

ご協力ありがとうございました。
質問や意見交換のために、「次年度は少し時間を増やす」ように申し送ります。


